
 
 

 

San Pietro in Casale, 30 marzo 2023  
 

       Al sig. SINDACO del Comune 
        di San Pietro in Casale 
        CLAUDIO PEZZOLI 
 
 
 
 

OGGETTO: interrogazione piantumazione alberi 
 
      Alcuni giorni fa l’assessore con delega all’ambiente o per meglio dire un profilo 
riconducibile tramite la foto all’assessore, ha commentato un post su un social 
affermando che negli ultimi 5 anni sono stati piantati 2000 alberi. 
 
   Con la presente lo scrivente consigliere 
 
                                                      INTERROGA 

 

Il Sindaco per conoscere: 

 Dove sono stati piantati tutti questi alberi? 

   Si richiede risposta scritta. 
 
   Cordiali saluti 
 
                                                                                Vincenzo Ferrara 

                                                                 Capogruppo “L’Altra San Pietro” 
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